

2023年 球音・球友発送

会員の皆様へ

後援会事務局より

3月となり日増しに暖かくなってきました。大学のコート隣の山桜ももうすぐ咲き始めると思います。大学のキャンパスも卒業、入学のシーズンとなり、また新型コロナ感染の影響も少しずつ薄れ、活気が出てきたように思います。

3月5日に「球音64号・球友18号」の発送作業を行いました。約400冊を無事発送しました。まもなく皆様のお手元に届くと思います。作業は3回生の5人と、穂永事務局長、福永監督と小生とでつつじが丘のテニスコートに付属する会議室を借りて行いました。2年前にコロナの影響で学内での作業が行えず、やむなく借りたのですが、この施設は広くて、綺麗で、安いということで今年もここで行いました。又発送作業終了後は、学生らと一緒にテニスを楽しみました。

今回は球音とは別にアンケート用の返信葉書を同封しています。皆様のご近況と、テニスの関りについてお尋ねしています。来年度の100周年記念誌に掲載したいと考えていますので、是非ご回答、ご返送をお願いします。またいつもの事ですが、後援会費、後援会基金への寄付金のお支払いも宜しくお願いします。



幡井さん、阿部さん、大桑さん、岡さん、門脇さん